

REVISTA MEDICA HONDUREÑA

Órgano de la Asociación Médica Hondureña

Director: **DR. CARLOS M.
GALYEZ**

Redactores:
**DR. HÉCTOR VALENZITELA — DE. SALVADOR PAREDES —
DR. MANUEL LABIOS C.**

Secretario de Redacción; DK.
MARCIAL CACERES VIJIL

Administrador: **DR. MARTIN
A. BULNES B.**

Año **XII** | Tegucigalpa, D. C, Honduras, O. A., **Mayo y Junio** do 1942 I N» 100

NOTAS EDITORIALES

IN PUERO HOMO

Una de las cosas que más profunda impresión me causaron en mi primera visita al Hospital Policlínico de Roma, fue esa sencilla inscripción latina grabada sobre el frontispicio del Pabellón de Pediatría del mencionado Hospital: IN PUERO HOMO: En el niño está el hombre.

Ese lacónico postulado tiene un alcance tan vasto, que por sí sólo puede servir de programa a cualquier hombre de estado.

En todos los tiempos, los forjadores de naciones y los organizadores de pueblos han sentado como principio fundamental de sus instituciones, que el niño es el coeficiente determinados y valorizador de todas las sociedades.

Naciones como los Estados Unidos de América, El Japón, Italia, Alemania e Inglaterra, si han llegado a tal grado de pujanza ha sido, porque hicieron de sus niños una de las cosas más cuidadas y preciosas.

Dejando a un lado la educación intelectual de la infancia, cuyos resultados posteriores sen evidentes; baste con señalar aquí, por la índole de esta Revista, la influencia inmensa que la cultura física, y, sobre todo, el riguroso control de la salud de su niñez ha tenido en el desenvolvimiento y vigor de esas naciones.

Sirvan esas cortas consideraciones para explicar la profunda satisfacción que nos ha causado, la determinación gubernamental